
ТРУДУ-ПРАЗДНИЧНОЕ НАСТРОЕНИЕ
Готовятся достойно встре

тить Первомай строители 
13 управления треста Юж- 
горстрой. Недавно они сда
ли досрочно два дома № 33 
и 34 в 21 квартале. Окон
чание их строительства пре

нимают работу у штукату
ров. Кроме того, подразделе
ние .уппавления на лва спе
циализированных участка 
тоже сыграло большую роль. 
Введена аккордно-премиаль
ная система оплаты труда.

отделочники. Они 
ству — у работы 
ты. Нет тепла, нет 
ки.

Во многом тут

по сугце- 
без рабо- 
шпунтов-

виноваты

дуоматривалось 
втором квартале, 
чем с хорошими 
с гарантийными

лишь во 
Сдали при- 
оценками и 
паспортами.

что также 
вышение 

сти труда.

стимулирует по- 
производительно-

Вот что рассказал об 
этом начальник отделочного 
участка С. И. Перетрутов:

— Хорошо работали все

- к 1 Мая, продол-

бригады 
катуров

маляров и шту-
Н. Косарева,

Ю. Максимова, Н. Мугави- 
на, В. Окуловой, М. Мака
рова, Б. Курбатова, Е. Ко
валева, столяров В. Ми- 
хайлишина, В. Никишанова. 
На «отлично» отделала свой 
подъезд бригада маляров 
Н. Ломанова.

Отделочники борются за 
качество работ. Специали
сты каждой профессии пере
дают квартиры бригаде дру
гой профессии. Маляры при-

жает С. И. Перетрутов, 
наш участок взял обязатель
ство ввести в эксплуатацию 
два новых дома — № 29 и 
30. Развернулось соревнова
ние между бригадами и ин
женерно-техническими работ
никами.

Все это несомненные 
успехи строителей 13 уп
равления. Сдача домов до
срочно — большое достиже
ние. Но сейчас тем более за
метно немало и теневых сто
рон в работе коллектива.

Как проходит предмайское 
соревнование? В очень труд
ном положении оказались

поставщики, субподрядчики, 
но и руководители управле
ния тоже. Справедливы за
мечания рабочих, что в по
следние дни сдачи Какого-ли
бо дома собираются на стро
ительной площадке букваль
но все — 
ководители

и (мастера, и ру

Сейчас вот
управления.

никого не сы-
щешь. А нужна бы постоян
ная помощь. Рабочим при
ходится самим заботиться 
о доставке материалов. 
Сколько неприятностей, на
пример, связано с транспор
тировкой воды.

Мы не сомневаемся, что 
дома будут сданы в срок.
Но каким образом,
каких усилий 
важный вопрос.

Так обстоят

это

дела

ценой 
тоже

ог-
делочников. А у монтажни
ков?

Два дома-сверх плана. Как идет 
первомайское соревнование? Поставки

организованы плохо.
руководители

А что скажут 
трех заводов?

Начальник участка Е. В. 
Генералов рассказал, что 
первый квартал был окон
чен успешно, план по мон
тажу выполнен. Но сейчас, 
когда бы кажется нужно 
трудиться еще лучше, поло
жение ухудшилось и снова 
из-за поставок. В монтаже 
находятся два дома 26 и 27. 
Вернее, на 27 осталось пе
рекрыть последний этаж. 
Но в том-то и дело, что за
вод имени Ленинского ком
сомола не выдает плит пере
крытий. Не лучше с постав
ками и с других заводов. 
Завод ,КПД систематически 
поставляет детали с отступ
лениями от технических 
норм. Их приходится часто

возвращать обратно. Плохо 
поставляются лестничные 
марши. Ремонтно-механиче
ский завод задерживает вы
дачу балконных ограждений
на три дома 
28 и 27.

Бригады

на № 29,

монтажников
Я. Бондаря и В. Пыжьянова 
трудятся замечательно, но 
такие поставки сказываются 
отрицательно на работе.

Соревнование в честь 
Первомая разгорелось на 
строительных площадках 13 
управления. Надо только, 
чтобы (руководители управ

ления и особенно обществен
ные организации тоже не ос
тавались в стороне.

Н. ПАВЛОВА.

Пролетарии всех стран, соединяйтесь!

Цена 1 коп.XXI год 
издания№ 27 (1994).

о
о

Во-вторых, трест

какую-
На углу улиц Большако-

поедешь.

СУББОТА, 6 АПРЕЛЯ 
1963 года.

СВЕРДЛОВСКИЙ
ОРГАН УПРАВЛЕНИЯ СВЕРДЛОВСКГОРСТРОИ И ОБКОМА ПРОФСОЮЗА 

РАБОЧИХ СТРОИТЕЛЬСТВА И ПРОМЫШЛЕННОСТИ СТРОИТЕЛЬНЫХ МАТЕРИАЛОВ

В номере читайте
ОТКЛИКИ НА ЗАСЕДАНИЕ

ДЕЛОВОГО КЛУБА
• Письма из 17

• ИДЕТ СМОТР
• Заглянем в

— 2 СТР.
управления

РЕЗЕРВОВ
завтрашний

-2

-3

стр.

стр.

ЗАКОНЧИЛА Альбина се
милетнюю школу. Хо
телось учиться даль

ше, получить десятилетнее 
образование, но не пришлось.
Средняя школа 
далеко от того 
жила Альбина,

находилась 
места, где 

да и мать в
семье работала одна. И Аль
бина осталась дома, помогала 
матери. А учиться дальше 
все же хотелось.

— Мама, — как-то обра
тилась она к матери, — поеду 
в Свердловск, поступлю там
на стройку, получу 
нибудь специальность.

— Да куда ты 1

и

день стр.

тебе ведь и семнадцати-то еще 
нет...

— Ничего, как-ни
будь, среди людей не 
пропаду, — настаива
ла девушка.

ПОДРУГИ
Так Альбина и приехала в 

Свердловск. Поступила учить
ся в 24 строительное учили

ще. Жила в общежитии вме
сте с такими же девчонками, 
как она. Здесь же повстреча
лась и со своей будущей на
парницей по работе Аней 
Хайбулиной.

Крепко подружились за 
время учебы Аля Безбородова, 
и Аня Хайбулина. С тех пор 
они не разлучаются. Неза
метно прошли напряженные

дки учебы и вот уже у каж
дой из них в руках аттеста
ты и направления на работу.

Трудиться девушки пришли 
в 13 стройуправление треста 
Южгорстрой. Прошло с того 
времени уже два с лишним 
года, девушки трудятся в 
бригаде Николая Косарева.

посвящают они 
делам. Альбина 
например, член 
та общежития, 
восьмом классе

общественным
Безбородова, 

культбытсове- 
Обе учатся в 

школы рабо-
чей молодежи и в этом году 
кончают его.

кум,
А дальше — в техни- 
— говорят девушки.

А в настоящее 
отделочников 
является одной 
в управлении.

время бригада 
Н. Косарева 
из передовых

Подруги не только хорошо 
работают. Немало »ремени

уаЦовиз
/фУл/ШХ, 
блоков и 
шх/селей 
вжзгоду

ние. С апреля шпунтовка 
должна поступать и на дом 
Водстроя, но тоже пока 
нет. И в результате созда
лось тяжелое положение, ко
торое ничего хорошего, 
кроме штурмовщины, не 
предвещает. Эта первая при
чина затишья.

т Уралтрансспецс т р о й(Три причины затишья -а-да
ва и Серова 
строит три 
дома — два 

. тарных для 
I Нипигормаша 
I квартирный

строя.

14 управление 
крупноблочных 
40- и 60-квар- 

сотрудников 
и один 80- 

— для Вод-

равление этого треста ко
торому поручен данный 
участок, не проводит наруж
ных коммуникаций. Зато 
придет время — ни про
едешь. ни пройдешь.
Разрытые траншеи услож-

Хорошую дорогу выбрали 
девчата!

Ю. ЕНИВАТОВ, 
электросварщик 

13 управления.
На снимках: 

А. БЕЗБОРОДОВА, 
А. ХАЙБУЛИНА.

Фото

внизу 
вверху

автора.

I
 Первым должен быть сдан 
во втором квартале 60-квар
тирный дом. Но в нем за
тишье. Штукатуры закон
чили свою работу. А маляры 
бригады тов. Калюжиной, 
состоящей из 35 человек, и 

/ две бригады плотников ока- 
/ запись, по существу, не у 

/Дел.

. Вот уже три месяца про- 
(шло, как были согласованы 
(поставки шпунтовой доски, 
(но до сих пор трест Строй- 
( деталь № 70 не выделил ее 
/ ни кубометра на это зда-

нят отделочные 
подвозку и доставку 
риалов, подходы к , 
Т. д.

работы: 
мате- 

домам и

В-третьих, ряд вопросов 
не решается заказчиком —
Нипигормашем 
водопровода, с 
нализацией.

Характерно,

с переводом 
ливневой ка-

что первые
два вопроса стали, как го
ворят. «вечными», переходя
щими с объекта на объект.

С. РАБИНОВИЧ, 
начальник участка

14 управления.



6 апреля 1963 года Свердловский строитель № 27 (1994)

тор Татьяна 
Пузырева. 
роший

Можно ли точно
0

Неплохо трудится
коллектив цеха товар
ного бетона завода же
лезобетонных изделий 
№ 1.

НА СНИМКЕ: опера-
Петровна

Она — хо-
специалист,

пользуется 
товарищей

уважением
по цеху.

Фото М. Арутюнова.

0

НУЖЕН КОНТАКТ

изготовлять детали? Да!
ЕСЛИ говорить о за

водской готовности, 
то самое важное 

здесь точность размеров из-
делий и конструкций, 
нужной точности — и 
тажники работают с 
ром.

Вспоминаю случай.

Нет 
мон- 

топо-

(Как-
то в Тагилстрое я исполнял 
обязанности главного инже
нера. Мне пришлось сопро
вождать представителя ми
нистерства. Он был страшно
возмущен, что на одной 
строек плотники тесали 
порами бревна. Топор

из
то
на

Можно ли делать соору
жения точно? Можно ли 
точно изготовлять детали? 
Да. На Днепрострое в свое
время сооружался ; 
мост пролетом 220 
На заводе имени
ского -изготовляли .1 

конструкции. Было 
много переживаний,

арочный 
метров. 
Петров- 

сборные 
очень 

, когда

ный, но для такого большого 
завода это мало. Поопера
ционного контроля нет, а он 
важнее и сложнее, в Ниж
нем Тагиле на заводе круп
нопанельного домостроения
большая лаборатория.
смену работает
больше

по три
В 
и

мастер ов-контро-

ВЫСТУПАЮЩИЕ в 
Деловом клубе строи
тели не совсем само

критичны. Я хочу несколько 
отклониться от темы. Вер
но говорили, что взаимоот
ношения строителей с пред
приятиями плохие. Одни об
виняют, другие защищают
ся. Споры нередко решают
ся в арбитраже. Делового 
контакта нет, а он нужен. 
Я могу привести лишь один 
пример, когда работники за
вода по-деловому обсужда
ли свои дела с главным ин
женером седьмого управле
ния тов. Полонским. Оче
видно, Свердловскгорстрой 
должен взять инициативу 
для установления деловых 
отношений между строителя
ми и заводами.

На нашем предприятии 
многое делается для повы
шения заводской готовности 
продукции. Никто не будет 
отрицать, что качество пане
лей перегородок за послед
ние месяцы повысилось. Од
нако во время транспортиров
ки после ухабов и тряски не
редко изделия портятся, по
являются трещины, царапи
ны. Да и на стройке порой 
так подрубят панель, что ее 
и узнать трудно.

Я считаю, что говоря о 
заводской готовности, нуж
но не забывать о доставке и 
монтаже. Когда будет дело
вой контакт, мы легко уста-

новим, чья вина в дефектах.
Мы, к сожалению, по за

водской готовности топчемся 
на одном месте. Нужен во
левой шаг. Скажем, когда 
мы будем красить изделия,

строительной площадке — 
это возмутительно. • Прямо 
скажу, думал, что меня по
сле этого случая снимут с 
работы. Немедленно был из
дан приказ отобрать все то
поры... И вот теперь, когда 
мы строим более индустри
альными методами, на строй
ке — топоры. Мне снова не 
повезло. Я сопровождал ви
це-президента АСиА В. И. 
Овсянкина. И мне пришлось 
краснеть перед ним — мон
тажники подрубали железо
бетонные конструкции топо
ром.

оставалось смонтировать по
следний элемент этого мо
ста. А вдруг не подойдет? 
Что тогда? Все подошло, а 
ведь мост состоял из тысячи 
элементов.

В наших условиях вопрос 
точности размеров — самый 
больной.

И все-таки можно ли де
лать детали точно? Мы под
считывали, что в области ме
таллической оснастки на за-
водах
Ни
имеет 
форм.
центов

15—17 тысяч тонн, 
одно предприятие не 
базы для ремонта 
А примерно 10 про-

ПОСТОЯННО
находигься в

должны 
ремонте.

леров. Изделия там лучше.
Слаба на заводах автома

тика. В Тагилстрое хорошо 
автоматизирован асфальто
вый завод, завод товарного 
раствора и бетона и другие. 
На заводе раствора, где 
полная механизация, вопрос 
о качестве снят с повестки 
дня. В Свердловске факти
чески нет центрального ра
створного завода. Кстати, 
благодаря повышению каче
ства раствора потребность в 
нем за последнее время сни
зилась, хотя в Тагиле объ
ем строительства значитель
но вырос.

На бетонном заводе тре-

Изделиям - полную

СВЕРДЛОВСКОГО строителя

заводскую готовность
С такой темой прошло 

очередное заседание Делово
го клуба нашей газеты.

Сегодня мы публикуем 
выступления управляющего 

трестом Оргтехстрой А. С. 
Науменко и главного инже
нера Свердловского гипсово
го завода В. И. Голендухи- 
на.

Столько же нужно для заме
ны морально устаревших де
талей. Значит, пять тысяч 
на пополнение. Таких заво
дов нет, а они нужны. Завод 
металлоконструкций, изго

товляющий формы, делает 
их по тем же техническим 
условиям, что и металлокон
струкции. Это не годится.

В Тагилстрое формы де
лали на ремонтно-механиче
ском заводе с теми допуска-

ста 
ты 
ны 
ся.

Стройдеталь № 70 рабо-
по

В
зация

автоматике прекраще- 
они не финансйруют- 
Тагилстрое автом’ати- 
продолжается. Там

ми, которые требовались
для изделий.

На заседании 
клуба поставили 
ный вопрос — 
ских условиях.

Делового 
очень важ- 
о техниче- 
Разработка

то виднее будет все изъяны,
возникшие во 
спортировки. 
тели сами не 
лить, годная

время тран- 
Сейчас строи- 
могут опреде- 
или негодная

ской готовности коллектив 
работает. Мы привезли кон-

технических условий должна 
проводиться на научной ос
нове.

струкции 
ройств.

затирочных уст-
Будем

вать их. Принято
устанавли- 

решение

В Свердловске 
предприятиях

панель.
Кстати, 

нимаем, 
заводская 
водители

мы 
что

по-разному по- 
такое полная

готовность. Руко- 
Свердловскгор-

строя считают, что шпаклев
ка гипсовых перегородок 
входит в заводскую готов
ность. Мы считаем, что

не заполнять проемов и т. д. 
Итак, еще раз подчерки
ваю — нужен деловой кон
такт.

В. ГОЛЕНДУХИН, 
главный инженер 

Свердловского гипсового 
завода.

условий, а в 
есть.

О контроле

: нет на 
технических 
Тагилстрое

на заводах.
Я знакам с положением дел 
на заводе имени Ленинского 
комсомола и заводе ячеис
тых бетонов треста Стройде
таль № 70. На последнем' 
работает один лаборант в 
смену. Человек добросовест

шпаклевка дело строи-
телей. В арбитраже нам то
же не могут сказать ничего 
определенного.

Над повышением завод-

Письма из 17 управлении
кладку закончить. В этом ме
сяце 140 процентов выработки 
должно быть, примерно счита-

— А кроме работы,..
ворит Володя,

Первая — Устинов учится в школе,

встреча
Иванов Володя тоже...

Игра продолжается.
Потом бригадир подходит 

мне. Садится на скамейку и

ли — получается.
— А насчет учебы,.. про

ко
на-

тоже иногда прямых ассиг
нований на это нет, но изы
скиваются внутренние резер
вы.

Трудностей много и дру
гих. Это понятно. В Тагиле, 
например, в центральной 
лаборатории треста 40 чело
век, а по всему Тагилстрою
более 100. В 
в центральной 
лаборатории — 
Центральной

Свердловске 
строительной 
15 человек.
лаборатории 

фактически нет. Ее надо со-
здавать. 
ся, наш 
должен 
пробел.

Итак

Если это не удаст- 
трест Оргтехстрой 
будет восполнить

главное надо
разработать технические ус
ловия. Это дело сотрудни
ков нашего треста Оргтех
строй, научно-исследова
тельского института по стро
ительству, раб о т н и к о в 
Свердловскгорстроя.

А. НАУМЕНКО, 
управляющий трестом 

Оргтехстрой.

го
и, подумав,

Густые цепочки домов на ули
цах, оживленность, присущая 
городу, — таким предстает по
селок УралНИИСХоза.

Почти в центре, судя по рас
положенным здесь торговым 
зданиям, строится новая школа, 
какая-то светлая от облицовки, 
с небольшим стадионом.

12 часов дня. Время строи
телям идти в столовую. Но ка
менщики бригады Владимира Ба
ринова задержались с обедом. 
Им хотелось до конца использо
вать привезенный раствор: на 
дворе ведь не очень-то тепло...

Йотом собрались в конторке. 
От тепла сдвинули шапки-ушан
ки кверху, на затылок. За длин
ным столом застучали костяшка
ми домино.

чинает тут же при всех расска
зывать о делах и людях своего 
коллектива. Чувствуется, что в 
бригаде ничего не скрывают друг 
от друга, вместе радуются, вме-
сте печалятся, как в 
семье.

одной

Вот рассказ Баринова:
— Что сказать про нашу брига

ду, — говорит Владимир. — 
Работают ребята здорово, тут уж 
ничего не скажешь...

К 1 мая вот решили полностью

должает он. — Поступили неко
торые из нас, и я в том числе, 
на курсы шоферов. Закончили, 
но остались в бригаде: больше 
пришлась каменная работа. И 
еще. Трое наших товарищей по
высили разряды. У Кирилла Мер
курьева и Толи Почейкина те
перь четвёртый. А у Володи Ива
нова — второй. Он к нам учени
ком поступал. С Володей зани
мался Валентин Курапов. С дру
гими двумя мне довелось, захо
дил и домой к ним, теорию вече
рами проходили, днем на строй
ке — практика. Потом они отве
чали перед комиссией: сдали все 
трое неплохо.

продолжает,—есть у нас рыбаки 
заядлые, на Белоярку ездим. Вот 
в прошлое воскресенье Гулак 
60 окуней наловил.

— Что, Гулак, каждый не
бось, по килограмму будет? — 
пошутил кто-то.

...Раствор после обеда не по
ступал. Каменщики принялись за 
установку гипсовых перегородок. 
Кажется, чего проще: майна —■ 
вира, туда—сюда. И все в поряд
ке. Но с каждой перегородкой при-
шлось повозиться, прежде
она вошла, как 
стенками. Пока

над о,
чем 

между
устанавливали,

Бригада небольшая восем
надцать человек. И все молодые.

Семнадцатое управление треста Жилстрой 
расположено в поселке компрессорного заво
да. Коллектив его выполняет ответственные 
задания по жилищному, культурно-бытовому 
и промышленному строительству. В ведении 
его находятся такие важные объекты, как ме
ханосборочный цех компрессорного завода, 
школа в поселке УралНИИСХоза, институт 
вирусных инфекций, металлобаза, объекты 
птицефабрики и другие.

Ладно вам,
ся Гулак. '

Гулак — 
Наверное, о

отмахйвает-

знакомая фамилия, 
нем можно было бы

рассказать многое. Не ушел из 
бригады после того, как его сня-
ли с бригадирства, । 
вым...

Но расспрашивать

стал рядо-

не хоте-
лось. Как-то сразу угадывалось, 
что каменщики доброжелательно 
относятся к нему, как бы преду
преждая: «не надо об этом», 
или «что было, то было».

Начинаю разговор.
— Учится у вас в
Володя Баринов 

голову от домино и 
да-то в конец стола:

школе кто? 
поднимает 

кивает ку-

Семнадцатое управление, пожалуй, самое 
дальнее по расположению из управлений, вхо
дящих в Свердловскгорстрой, а работают 
там славные, хорошие люди и нам хочется 
подробнее рассказать о них. Сегодня мы пуб
ликуем первое письмо из этого управления— 
зарисовку об одной из лучших бригад камен
щиков Владимира Ивановича Баринова.

• Разговор в конторке строителей • Бригада—Первомаю
• Они живут в поселке компрессорного завода

один из каменщиков умудрился 
нанести на перегородку надпись: 
«делали рабочие СУ-17». Все ко
ротко рассмеялись. А раствора 
все не было. Часы показывали 
около четырех часов. И опять 
вовремя бригада не кончила ра
боту: стали разгружать только 
что привезенные плиты.

Потом наверху, на площадке 
третьего этажа, остались двое — 
братья Валентин и Юрий Кура
новы — белоголовые, самые, по
жалуй, рослые в бригаде. Оста
лись, чтоб подготовить работу 
бригаде на завтра.

...Через некоторое время ма
шина доставила каменщиков в 
поселок компрессорного завода, 
где большинство из них живет.

Связали свою судьбу с ним, с 
уральской землей братья Кура- 
повы из Ульяновска. Сам брига
дир после службы в армии вновь 
вернулся в Свердловск, на ком
прессорный, в бригаду...

Н. ЖУКОВА.
Поселок компрессорного 

завода. __ ,
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Лв^ввтзя. резерв— 
семилетке

Огромный коллектив 
трудится на реконст
рукции Уралмашзаво
да. Большую работу вы
полняют строители, но 
чтобы справиться с по
ставленными задачами, 
со взятыми социалисти
ческими обязательства
ми по своевременному 
вводу в эксплуатацию 
новых мощностей заво
да, нужно приложить 
еще немало сил, вы
явить все резервы, ко
торые еще не исполь
зованы. С этой целью 
в тресте в период с

марта по июнь нынеш
него года во всех под
разделениях, на участ
ках, площадках, на 
каждом рабочем месте 
проводится обществен
ный смотр по выявле
нию резервов произво
дительности труда. 
Смотр проводится с ши
роким участием рядо
вых рабочих, бригади
ров, мастеров, инженер
но-технических работ
ников.

Во всех управлениях 
и подсобных предприя
тиях, при управлении

ИДЕТ СМОТР
треста созданы комис
сии по проведению 
смотра., В них входит 
более 40 человек. Для 
того чтобы более акти
визировать смотр, во
время оказать помощь 
низовым комиссиям, 
члены трестовской 
смотровой комиссии ра
скреплены по строи
тельным управлениям.

С начала смотра в 
каждом управлении 
проведены собрания ра
бочих, на которых об

суждались конкретные 
вопросы по выявлению 
резервов производи
тельности труда, перед 
каждой комиссией по
ставлены определенные 
задачи. Кроме того, на
писаны и развешены на 
строительных площад
ках различные лозун
ги, призывающие рабо
чих принять активное 
участие в смотре. Вы
пущены и розданы Па
мятки участнику смот
ра.

Пока еще — самое 
начало смотра. Но уже 
есть конкретные пред
ложения рабочих, бри
гадиров. Конечно, к 
концу смотра будет сде
лано многое, участники 
смотра внесут большой 
вклад в повышение 
производите л ь н о с т и 
труда.

и. тюшняков,
инженер отдела 

труда и зарплаты 
треста.

СВЕРДЛОВСКИЙ 1 
; строитель; 

/на Уралмашстрое;

Рабочий уходит со стройки
Как известно, строитель- 

* ные управления нашего тре
ста не обеспечены рабочими 
на плановый объем работы.

ПУСТЬ ЭТО БУДЕТ ЧП!
Против плана 
тала у нас не 

•^300 человек.
Казалось,

второго квар- 
хватает свыше

при этих усло-
виях руководители строй
управлений, работники отде
лов кадров и общественные 
организации должны ста
раться закрепить имеющихся 
рабочих, для чего улучшить 
массово-политическую и ор
ганизаторскую работу.

Но, к сожалению, резуль
таты говорят об обратном: в 
тресте по-прежнему велика

из них по собственному же
ланию — 65 человек, за на
рушение трудовой дисципли
ны — 17 человек. Это плохо, 
потому что текучесть кадров 
самым отрицательным обра
зом сказывается на произво
дительности труда.

Особенно велика текучесть 
кадров в 25 стройуправле
нии (начальник тов. Мухин).
Здесь в 
уволились 23 вабочих по соб-

первом квартале

ственному 
человек -

желанию, . восемь 
за систематиче-

-текучесть -кадров 1 
это серьезно не 
Только за первый 
нынешнего года

и никого 
беспокоит. 

[ квартал 
из треста

ские прогулы и столько же 
по разным причинам. Из кол
лектива 24 стройуправления 
(начальник тов. Воздвижен
ский) за три месяца по соб
ственному желанию выбыло 

( 23 рабочих, а четверо уво
лены за прогулы.

. Эти цифны вызывают 
серьезную тревогу, такое

положение не может . быть? 
дальше терпимо. Надо, что-/ 
бы заместитель управляюще- ( 
го трестом по кадрам и быту/
тов. Бутаков совместно с ру-/ 
ководителями строительных / 
управлений и общественны- / 
ми организациями принял /

ководителями

решительные меры по ликви- / 
дации текучести кадров и за-/
креплению рабочих на/
стройке. Каждый случай ухо-/ 
да рабочего надо считать/ 
чрезвычайным происшестви- / 
ем. Ведь только при закреп-) 
лении рабочих будут созда-/ 
ны настоящие условия для /
роста 
труда.

производительности /

уволено почти 100 рабочих, М. ФИШМАН, 
заведующий обществен
ным отделом редакции 

«Свердловский {строитель» 
на Уралмашстрое.

«И ПОСТАВИЛИ ТОЧ
КУ» — так называлось 
критическое выступление 
сатирического отдела нашей
газеты «На крюк».

партийногоСекретарь — 
бюро треста Уралмашстрой
сообщил в редакцию, что
работа редколлегии стенга
зеты «Уралмашстроевец» 
обсуждалась на заседании 
партийного бюро. Утверж
ден план работы редколле
гии на апрель-май.

Ответ в редакцию при
шел. Казалось бы, в тресте 
принимаются меры по кри
тическому выступлению га
зеты. А самым лучшим от-

{ ветом на него был
1 жий номер стенной 
! Но редколлегия так 
( пор и не собралась 
пустить.

бы све- 
газеты. 
до сих 

его вы-

Коллектив треста включился 
в предмайское социалистическое 
соревнование, каждое управле- 

! ние взяло повышенные обяза
тельства, сейчас в бригадах идет 
смотр личных резервов увели
чения производительности труда. 
Но разве можно добиться каких- 
то успехов, если на участке, в 

. бригаде систематически не хва
тает тех или иных материалов, 

{ изделий. В этом случае одного 
( энтузиазма, конечно, мало.
< В течение всего первого квар- 
5 тала предприятия треста Строй- 

деталь № 70 срывали поставку 
> изделий и строительных мате

риалов для Уралмашстроя, со
гласованные графики не выпол
нялись.

> В марте завод железобетонных 
! изделий № 1 (директор тов.

Рычков) сорвал поставку карниз- 
.- ных плит на 58-квартирный

ДОМ, 
ный 
244
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подготовлена {
/ 1/ общественным /
! отделом {
С___________ _'

ОБУЧАЮТСЯ 
СНАБЖЕНЦЫ
В целях повышения квалифи

кации работников отделов 
снабжения строительных управ
лений, завода железобетонных 
изделий и погрузбюро нашего 
треста намечено провести с ними 
семинарские занятия по 18-часе- 
вой программе.

Уже состоялись два занятия. 
Заместитель управляющего 'тре

стом тов. Фадин рассказал о 
правилах приемки, организации
складирования и хранения 
ро-материальных ценностей, 
чальник планового отдела
ста тов. Фишман 
тие по вопросу

провел

това- 
На- 
тре- 

заня-
планирования

материально-технического снаб
жения. Причем, нужно сказать, 
что теоретические положения 
тесно увязываются руководителя
ми занятий с конкретными де
лами строителей треста.

В ближайшее время главный 
бухгалтер треста тов. Попов 
проведет очередное занятие, на 
котором пойдет разговор еб 
учете материалов на складе, 
оформлении документации, дви
жении товаро-материальных цен
ностей и других вопросах.

Одни обещания
плоских плит на инженер- 
корпус из согласованных 
штук не выдал ни одной,

столбы для ограждения ЦСМК из 
100 выдал только 30. Также для 
цеха сварных машиностроитель
ных конструкций из согласован
ных 300 штук плоских плит вы
дано только 207.

Все время с большими пере
рывами, неаккуратно поставляет
ся пиломатериал с деревообраба
тывающего завода (директор тов. 
Лозовский). Так. в первом квар
тале на ЦСМК нужно было поста
вить 80 кубометров пиломате
риалов и 16 кубометров шпун
товки. Однако пиломатериалы 
были вывезены на стройку, во- 
первых, поздно, а во-вторых, 
только чуть больше половины из 
согласованного кол и ч е с т в а.

Шпунтовки же мы вообще полу
чили только четыре кубометра.

Много раз уже ставился во
прос о пиломатериале для гра
дирни, которую строят 23 управ
ление. Пятый месяц составляют
ся графики, по которым ДОЗ обя
зуется безусловно поставить пи
ломатериал. Но графики остают
ся графиками, а на деле в марте, 
вместо 100 кубометров пилома
териала выдано всего 38.

Словом, вместо материалов мы 
получаем регулярно только одни 
обещания. Когда же предприятия- 
поставщики будут выполнять со
гласованные графики?

Я. ГРИНЬ, 
главный диспетчер 

треста.

I ДЯДЯ АНДРЕЙ |
) Если на строительную пло-!
; щадку своевременно подво- 
! зятся материалы, то работа ( 
спорится, нет задержек, про- 
стоев. Материалы эти, в ос-}

< новном, на стройку привозят / 
; шоферы. Большим уважением; 
в тресте Уралмашстрой поль
зуется шофер автобазы № 2

; А. Максимович.
> На стройке его зовут по- 
; просту и вместе с тем с ува- 
) жением «дядя Андрей». Это 
5 квалифицированный, опытный 
) шофер. Раньше всех он при
езжает на завод железобетон- ( 

(ных изделий и целый день 
(аккуратно возит строителям 
< раствор. Машина у него всег-! 
! да в порядке. Не зря рабочие 
|так и говорят про дядю Анд-} 

рея:
— Если утром раствор при

вез дядя Андрей, значит, це- 
! лый день материал будет на ' 

стройке вовремя. <
И на стройке Максимович— 

не один такой хороший шофер. ( 
С уважением здесь говорят и ( 
о водителях с той же авто- [ 
базы тт. Николаеве, Лубянки- ( 
не и Казакове.

Я. СЕМЕНОВ.

Недавно строители ЦСМК ра
портовали стране о том, что в 
эксплуатацию сданы еще три про
лета цеха-гиганта. Немалая заслу
га в этом специалистов из треста 
Уралстальконструкция.

На нашем снимке машинист 
крана СКГ-30 Геннадий Алексее
вич Лазарев. Это он участвовал в 
монтаже конструкций пролетов 
ЦСМК.

Фото М. Арутюнова.

ВОТ
Уже немало времени 

в тресте работает об
щественное бюро эконо
мического анализа. Не
давно бюро провело 
проверку расходов на 
автотранспортные пе

ревозки по конторе 
снабжения. В этой про
верке пришлось участ
вовать и мне, как чле
ну бюро экономическо
го анализа.

Для проверки был 
взят только один ме-

—— Февраль. Вот

ОТКУДА УБЫТКИ
перед нами счета на 
материалы, поступив
шие в течение месяца и 
которые были переве
зены конторой. Таких 
материалов оказалось 
106 тонн, а в путевых 
листах в графе «коли
чество перевезенных 
грузов» указана цифра 
643 тонны, то есть, в 
шесть раз фактическое 
количество завысили. 
Далее, вот, например, 
металла получено 23,3 
тонны, а в путевых ли

стах записано 47,5. 
Оборудования получи
ли в феврале всего око
ло девяти тонн, а в пу
тевых листах опять 
приписки — там зна
чится 174,5 тонны.

Карты расстояний 
перевозок контора снаб
жения не имеет. Рас
стояния в путевых ли
стах устанавливаются 
по спидометру. А коли
чество тонн перевезен
ного груза в путевых 
листах отмечается по

грузоподъемности ма
шины.

И вот результат: за 
перевезенные грузы в 
количестве 643 тонн по 
путевым листам конто
ра снабжения уплатила 
446 рублей, а расход 
этот за фактически по
лученные материалы в 
количестве 106 тонн 
должен был составить 
всего 74 рубля. Итак, 
чистый убыток 372 
рубля.
По нашему мнению,

целесообразно для пере
возки грузов, которые 
вывозит контора снаб
жения и стройуправле
ния своими силами,
разрешить использова
ние автомашин по ча
совому расчету. При
чем, при небольшом по
ступлении материалов 
Использовать такую ма
шину через день. Это 
дало бы не менее 300 
рублей экономии в ме
сяц.

А. УСОЛЬЦЕВА, 
старший экономист 

треста.



(Продолжение,

нач. в № 25)

входа:

«Куйбышев-станциях

«Ботаническая»,са»,

Здесь выстроеншева. года.
освещенными

рием и выставочными за-

бассейны.
ных улицах и обширных
стоянках

стремительной

НА УКТУСЕ

ской публичной библиоте
ки. А рядом бюст молодо-

открыва- 
« Центр»

ток 
лип 
ра 
ные

про
улиц 

Куйбы-

про- 
ли- 

пра-

залит 
том.
вятся 
2000

первой очереди свердлов
ского метрополитена. То 
же происходит сейчас на

девочка 
важностью 
перерезает

[ искусств;
уральская 

Среди зеле- 
- танцеваль- 

рестораны,

восем- 
мама

его в

зов), собралось много лю
дей, играет оркестр. Ма-

ровидной
—-------%На оживлен-

сотни свер-

Дворец науки 
ники с новым

сив. Красив гармонично
стью своих пространств и

с ко- 
;Н0Ж- 
алую

стью. Не 
дать его. 
ждет. .

На этот

ленькая 
мичной

ницами 
ленту у

объемов, строгостью 
порций л четкостью 
ний, красив своей

ется станция

ный транспорт 
вают быструю 
центром. На

ская», «Площадь Щор-

лами; Дворец 
Центральная 
библиотека. ( 
ни парка — 
ные залы,

детский сад... 
Да, этот

ные перспективы 
спекта Ленина, 
Малышева и

и тех- 
планета-

считывает 
миллионов 
это вместе 
городами.

го чемпиона мира: 
надцать лет назад 
за ручку водила

ОЧЕРОМ * В СУББОТУ ВЕЧЕРОМ
ЗАГЛЯНЕМ В ЗАВТРАШНИЙ ДЕНЬ.

ИДЕМ в центр горо
да. Как изменил
ся он по сравне

нию с 1970 годом! Об
рамленный величествен
ными, легкими—из стали 
и стеклопластиков—зда
ниями, центр просматри
вается от стрелки «Дина
мо» и до улицы Декабри
стов. В этот ансамбль ор
ганично влились чудес-

«Свердловская», «Вок
зал» и «Уралмаш».

Недалеко отсюда, на 
аллее Великих Горожан 
Исторического сквера, ус
тановлены бюсты. Вот 
портрет из титанового 
сплава: прославивший
страну ученый. ' Узнаете 
его? Когда-то он в черной 
гимнастерке, с буквами 
РУ на поясе, часто сидел 
в зале каталогов Город- кинопанорамы 

ж-

кающих стеклянными ка
бинами автомобилей, сре
ди которых то и дело по
падаются (пока еще но
винка!) машины с элект
рическими двигателями, 
работающими от полупро
водниковых аккумулято
ров.

У красивого круглого 
павильона в Новом скве
ре, разбитом на месте 
бывшего купеческого осо
бняка с ротондой (здесь 
помещался Дом профсою-

здничной благоустроенно-

раз мы попа-

одна из серьез-по-
забот горожан.

В САДУ МИКРОРАЙОНА.

роде» 
ных
Сколько труда потребо
валось на то, чтобы очи-

весь город, как, пожалуй, 
и вся планета в эту ночь,

хочется поки-
Но время не

КВОЗЬ узор 
крытых инеем ве-

Перед ярко 
изнутри

ли в Свердловск поздним 
зимним вечером.

могучих тополей и 
Исторического скве- 

сверкают разноцвет- 
огни иллюминации:

праздничным све- 
Свердловчане гото- 
к встрече Нового,

громадами стадиона «Ди
намо» (его перекрыли 
прозрачным куполом не
сколько лет назад), Глав
ного Зимнего Сада и Ша-

на-
за- 

пло-не только

столы 
бан-

це, расставлены 
для праздничного 
кета.

Ввиду большого 
плыва гостей столы

ваны всеми видами инже
нерных благоустройств, 
включая кондициониро
вание воздуха, давно уже 
применяющееся в много
этажных домах.

Вообще жизнь «в при-

Будущее нашего города
один за другим останав
ливаются, высаживая 
пассажиров, удлиненные,

формы
электроэкипажи. Из ши-

стить всю пригородную 
зону от десятилетиями 
накапливающегося мусо
ра до такой степени, что

нимают 
щадки 
фе„ но 
этому 
пляж

роко раскрытых дверей 
город кра- станций метро непрерыв-

ной толпой выходят 
рядные люди.

Свердловск теперь
около 

жителей

на-

на- 
трех

со смежными
Население в

границах старого Сверд
ловска за последние годы 
даже несколько умень
шилось по сравнению с 
1980 годом. Люди оцени
ли преимущества жизни 
среди природы, а пре
красная сеть различных 
дорог, скоростной обще
ственный и индивидуаль-

обеспечи- 
связь с 
окраинах

городов и в пригородной 
зоне, среди парков и ле
сов, на берегах озер воз
никли небольшие посел
ки одно-двухэтажных до
мов из синтетических ма
териалов. Они оборудо-

ПАМЯТИ ВЕЛИКОГО
ПИСАТЕЛЯ

В общежитии № Юб, расположен
ном по проспекту Космонавтов, со
стоялся литературный вечер, посвя
щенный 95-летию со дня рождения 
А. М. Горького.

Вечер проходил с участием 
став филармонии.

Состоялась литературная

аргл-

викто-
рина.

Победителями вышли председатель 
культбытсовета И. Ибрагимов и 
плотник В. Ермолаев.

И. ВИШНЯКОВА,
воспитатель.

Первые отпускники
В пятнадцатом стройуправле-

нии недавно появилось
ние, извещающее, 
приобрести путевки.

какие
объявле-

можно
Путевку в

дом отдыха Асбеста получила раз
норабочая Новоструева.

У прораба В. М. Бардыги с се
годняшнего дня началось туристи
ческое турне по Болгарии и Ру
мынии.

Газета выходит 
в среду и субботу.

всю ее из 
нец — от 
охотничьей
ярекой 
станции, 
тивного 
туе до 
лесных 
пройти

конца в ко- 
Волчихинской 

базы до Бело- 
селекционной 

от водноспор-
города на Тава- 
Сысертской зоны

ШКОЛ 
в летнее

босиком, нигде не 
нив ног. Теперь 
почти половина

можно 
время 
пора- 

уже 
детей

ВОСКРЕСЕНЬЕ, 7 АПРЕЛЯ
13.00 — Фильм-спектакль «До

рогие мои мальчишки». 15.00 — 
Передачи из Москвы. Концерт ор-

ТЕЛЕВИДЕНИЕ
граммы. 18.05 — Телевизионные 
новости. 18.20 — Школа механи
заторского всеобуча. 18.45 Пе-

большую часть года про
водит за городом — в 
лесных детских садах и 
школах.

А страсть, с которой 
свердловчане добивались 
«идеально» чистого неба 
над городом? Она понят
на: Свердловск больше 
всех городов планеты 
удален от морей, так 
пусть всегда чувствуется 
близость бес-цредельного, 
возвышающего душу оке 
ана Вселенной!

В городе выстроены 
первые эксперименталь- 

.ные группы изломов га- 
1лерейного типа, имею
щие в плане форму зам
кнутой фигуры. Внутрен
ний двор, засаженный де
ревьями, площадки для 
отдыха и бассейн на хо-

кестра народных
15.45 Спектакль

инструментов.
редача для детей. «Музыкальная

Уитманд». 
Советской
18.30
20.15

18.10 — 
Армии

Музыкальный 
Телевизионные

«На 
Для 

и
улице 

воинов 
Флота, 
киоск, 

новости.

весна». 19.15 Фильмы телесту
дий страны. «Ребята Волочаевки».
19.40
20.15

По вашим письмам. 
Передача из Москвы. Те

ресторана и ка- 
и раскрытый по 

поводу кинозал, 
и стартовую пло-

щадку бассейна. Из кон
ца в конец летают встре
воженные .птицы.

Участники вечера шум
но рассаживаются по
местам. Среди гостей
видна группа членов пра- 
в'ительственной комис
сии, приехавший в Сверд-
ловок 
назад.
тель

несколько дней
Встает председа-

и
свердловчан с

поздравляет 
: новой тру-

довой победой: сегодня с 
отличной оценкой комис
сия приняла выстроен
ный здесь новый косми
ческий корабль.

В зал врываются зву-
ки 
тов. 
ром

кремлевских куран- 
С двенадцатым уда- 
взлетают видимые

сквозь стеклянную кров-
лю сада сотни 
праздничного 
верка.

Видимо, здесь,

ракет 
фейер-

чита-

20.30—Эстрадный концерт. 21.00 
Передача будет объявлена особо.

ПОНЕДЕЛЬНИК, 8 АПРЕЛЯ
14.00 — Дневные передачи из 

Москвы. 18.00 — Объявление про
граммы на неделю. 18.10 — К 
60-летию КПСС. 18.25 — Кинофе
стиваль документальных филь
мов. «Ленин с нами». «Живее всех 
живых». 18.35 — Экономический 
обзор. 18.50 — Художественный 
фильм «Над Тиссой». 20.15 Пе
редачи из Москвы. Телевизионные 
новости. 20.30 — Наука — произ
водству. Телевизионный журнал. 
21.00 — Показывает Свердловск. 
Конкурс художественной самодея
тельности. 21.40 — Наш современ
ник. «665-й к бою готов». 22.00—

левизионные новости. 20.30 — По 
называет Свердловск. Датский 
художественный фильм «Послед 
няя зима». 22.30 Симфония, 
рожденная заново» — телевизион
ная постановка. 23.50 — Переда
ча из Москвы. Для молодежи. Ду
маем, спорим, обсуждаем.

СРЕДА, 10 АПРЕЛЯ

лодное время 
крываются 
куполом из 
ской пледки.

года пере- 
прозрачным 

синтетиче- 
Он превра-

щается в зимний сад.
Заметно (уменьшилось 

грузовое движение нз
магистральных 
теперь почти

кольцах: 
все грузы

10.00 — ' 
сти. 10.10

Телевизионные иово-
фильм «Планета
Дневные 
18.00 —
18.05 —
18.45 
дача.

Художественный 
бурь». 14.00 —

передачи из Москвы.
Объявление программы.

перемещаются подземны
ми транспортерами. Для 
пешеходов в общегород
ском торговом центре и 
вдоль проспекта Ленина

Телевизионные
Литературная

«Ответы на
новости 

пере- 
викто-

»устроены непрерывно

Вести с телеграфной 
22.10 — «Станционный 
тель». Балет по мотивам

ленты, 
смотри- 
повести

рину». 19.00 — Мультипликацион
ный фильм для детей «Чудесный 

’* детскойсад». 19.20 Концерт
самодеятельности. 20.00 — Пере-

движущиеся под прозрач
ными навесами тротуары. 

Однако нам пора зайти 
в зал Главного Зимнего

тель, должно кончиться 
наше путешествие в зав- 
трашний день Свердлов
ска. Мы можем только 
попытаться отсюда, с по
рога нового тысячелетия, 
заглянуть, |рискуя сва
литься в фантастику, за 
грань своих возможно
стей.

2062-й год. Видны 
все больше общие места: 
новые технические дости
жения. искусственное из
менение климата Сибири 
и Урала... Обводнение 
Свердловска за счет рек 
Северного Урала, бело
снежные суда на Исети, 
новые озера в пригород
ной зоне. Вот памятник 
Первому Металлургу на 
месте, где когда-то был 
Верх-Исетский завод. По-

дачи из Москвы. Мир
А. С. Пушкина.

ВТОРНИК, 9 АПРЕЛЯ
14.00 — Дневные передачи из 

Москвы. 18.00 — Объявление про-

20.30 — Спортивная
22.15 — Показывает

сегодня, 
передача.

Музыкальная среда. 23.15
Свердловск.

Ки-
нофестиваль .документальных 
фильмов. 23.45 — Вести с теле
графной ленты.

Сада. Под зеленой 
деревьев, сквозь 
рую светит (совсем 
настоящее!) летнее

сетью
кото- 

как
соля

ка все. Да 
знаем, что 
шего города, 
гих городов.

мы и сами 
будущее на- 
как и дру- 
прекрасио.

Вернемся же «обратно
в 1963 год и постараемся
своим трудом прибли
зить будущее!
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